



Bundesamt für
Ernährungssicherheit

p.A. Österreichische Agentur für Gesundheit
und Ernährungssicherheit GmbH
Spargelfeldstraße 191, A-1220 Wien

CrazyHills GmbH
Wassergasse 10/3

1030 Wien

Datum: 02.03.2021
Kontakt: Mag. Astrid Sibitz
Tel.: +43 050 555 DW 32352
E-Mail: duengemittel@baes.gv.at
Sachbearb.: Dipl.-Ing. Erwin Pfundtner
DocID AGES: BAES-DMT-2021-122 (21024128-001)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Bestätigung über die Konformität des Produktes „ELAN“, ein „Pflanzenhilfsmittel, einzelgenehmigt gemäß § 9a DMG 1994“ mit den Bestimmungen des Düngemittelgesetzes 1994 BGBl. Nr. 513/1994 idgF und Düngemittelverordnung BGBl. II Nr. 100/2004 idgF.

es wird hiermit bestätigt, dass das Produkt „ELAN“, ein „Pflanzenhilfsmittel, einzelgenehmigt gemäß § 9a DMG 1994“ hinsichtlich der vorgelegten Kennzeichnung den Bestimmungen des Düngemittelgesetzes 1994 BGBl. Nr. 513/1994 idgF und Düngemittelverordnung BGBl. II Nr. 100/2004 idgF entspricht.

Ein der geprüften Kennzeichnung entsprechendes Produkt ist hinsichtlich der formalen Kriterien in Österreich verkehrsfähig.

Das gegenständliche Produkt wurde keiner analytischen Prüfung unterzogen.
Diese Konformitätsbestätigung gibt keine Auskunft darüber, ob das gegenständliche Produkt in Österreich für den Endnutzer bereitgestellt worden ist.

Für den Direktor
des Bundesamtes für Ernährungssicherheit

Mag. Astrid Sibitz

Beilage: Prüfbericht, Kennzeichnung des gegenständlichen Produktes mit Siegel





**Bundesamt für
Ernährungssicherheit**

p.A. Österreichische Agentur für Gesundheit
und Ernährungssicherheit GmbH
Spargelfeldstraße 191, A-1220 Wien

CrazyHills Gmbh
Wassergasse 10/3

1030 Wien

Date: 02.03.2021
Contact: Mag. Astrid Sibitz
Tel.: +43 050 555 DW 32352
E-Mail: duengemittel@baes.gv.at
Consultant: Dipl.-Ing. Erwin Pfundtner
DocID AGES: BAES-DMT-022 ()

Certificate of conformity of the product “ELAN”, a “Plant Biostimulant registered according §9a of the Austrian fertiliser law 1994” according to the Fertilizers Act 1994 BGBl. Nr. 513/1994 as amended and Fertilizers Regulation BGBl. II Nr. 100/2004 as amended.

Dear Sir or Madam,

hereby the Austrian Federal Office for Food Safety certifies that the product “ELAN”, a “Plant Biostimulant registered according §9a of the Austrian fertiliser law 1994” complies with the legal requirements of the Austrian Fertilizers Act 1994 BGBl. Nr. 513/1994 as amended and Fertilizers Regulation BGBl. II Nr. 100/2004 as amended.

A product corresponding with the verified declaration is marketable in Austria according to formal criteria.

No analyses were performed for the indicated product.

This certificate gives no information if the indicated product is placed on the market in Austria.

On behalf of the Director
of the Austrian Federal Office for Food Safety:


Mag. Astrid Sibitz

Enclosed: analysis report, declaration of the corresponding product with the official label



Bundesamt für Ernährungssicherheit | www.baes.gv.at

p.A. Österreichische Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit GmbH | Spargelfeldstraße 191 | 1220 Wien | Österreich
DVR: 0014541 | BAWAG P.S.K. AG | IBAN: AT85 6000 0000 9605 1513 | BIC/SWIFT: BAWAATWW



02.03.2021

21024128-001

DN-PFLHILF8A

ELAN
ELAN !!

21024128-001



ELAN

DE ELAN ist ein pflanzliches, pflanzenhilfsmittel, welches eine Mischung aus Humin- und Fulvosäuren, Aminosäuren und natürlichen Vitamingelegen. Diese konzentrierte Flüssigkeit fördert das Wurzelwachstum und hilft dabei die Nährstoffaufnahme sowie die Nährstoffabsorption in den Pflanzen. während der Wachstums- und Blütezeit zu verbessern. Gleichzeitig wird eine rasche Wurzelentwicklung sowie eine verbesserte Pflanzenentwicklung sichergestellt. Außerdem erhöht ELAN den Zuckergehalt bei jeder Pflanze, was wiederum zu einem höheren und prächtigeren Blühen. Fülle eine halbe Tonne mit ELAN, um es mit der Pflanze zu gießen, um ein besseres Wachstum zu fördern. Zuerst Pflanzen, Gemüse, Obst und Feldpflanzen.

EN ELAN is a plant bio-stimulant (humic acids, amino acids, and vitamins) cold pressed liquid formula helps boost plant activity and improve nutrient absorption in plants, throughout the growing and flowering period. While ensuring rapid root growth and enhanced plant development, ELAN increases the sugar content of your plant to result in bigger, sweeter and more awesome flowers, fruits and herbs. Add ELAN to the indoor grower's cultivation of all types of plants, be they a flowering plant, herb, ornamental plant, vegetable, fruit and tree, or a crop.



01 745178 412674

ORGANIC
PLANT BOOSTER

ELAN is a bio-stimulant that is according to (EC) No 853/2008 and (EC) No 853/2007 suitable for organic farming and is fully approved according to §9a DVG 1994 for hobby gardening, horticulture and agriculture

GUARANTEED ANALYSIS

7.7 %	Organic matter
6.9 %	(N) Nitrogen, total
0.6 %	(N) Organic nitrogen
0.0 %	(P2O5) Phosphate, total
0.5 %	(K2O) Potassium oxide, water soluble

RAW MATERIALS

Separated (extracted) from Aesculus (horse chestnut), thyme, alfalfa, and alfalfa, water, and alfalfa, water.

RECOMMENDATION FOR USE

For the best results use ELAN at least once per week throughout all of the stages of the plant growth cycle. ELAN can be added to your watering routine, mixed with a two-liter flower pot sprayer, a syphon mister, or through drip irrigation or hydroponic systems. Shake well before use. Do not use in winter.

Grass feeding

Mix 10-20 ml / 10 L of water. Repeat application with each watering or as needed.

Supplemental foliar feeding

Mix 10-20 ml / 10 L of water. Apply weekly or as needed during the early stages of plant growth. Do not apply while plants are on the direct light.

This recommendation varies according to soil characteristics and local conditions. See the package for detailed application recommendations or visit our website: WWW.CRAZYHILLS.COM/DOWLOADS

Storage and shelf life

Store in a cool, dry place at +5 °C and below (room temperature). Do not use after the expiration date. Do not use after the expiration date. Do not use after the expiration date. Do not use after the expiration date.

ELAN WIRD ALS PFLANZENHILFSMITTEL EINGESTUFT "unabhängig vom §9a DVG 1994". ELAN IST GEEIGNET FÜR HOBBYGARTENBAU, GARTENBAU UND LANDWIRTSCHAFT und ist gemäß (EC) No 853/2008 und (EC) No 853/2007 für den biologischen Landbau geeignet.

WERTBESTIMMUNDE INHALTSSTOFFE

7.7 %	Organische Substanz
6.9 %	(N) Stickstoff, gesamt
0.6 %	(N) Organischer Stickstoff
0.0 %	(P2O5) Phosphat, gesamt
0.5 %	(K2O) Kaliumoxid, wasserlöslich

AUSGANGSSTOFFE

Aesculuskatechol, Huminstoffe, Aminosäuren, Fulvosäuren, Wasser

SACHGEEICHTE ANWENDUNG

Im optimalen Tagesmischungsverhältnis zu gießen, wenn ELAN in die Pflanze gegeben werden soll.

ELAN kann bei Bedarf Bewässerungsmittel hinzugefügt werden, um die Nährstoffaufnahme zu verbessern. Auch die Applikation mit einem Syphonmischer oder durch Tropfbewässerung ist möglich. (Nicht) ELAN kann für biologische Landwirtschaft verwendet werden. Vor der Anwendung gut schütteln. Nicht abblenden.

Allgemeine Hinweise

10-20 ml / 10 L Wasser mischen. Wiederholen die Anwendung bei Bedarf, wenn die Bewässerung oder die Pflanze benötigt.

Organische Düngung

10-20 ml / 10 L Wasser mischen. Dann kann ELAN oder auch direkt mit der Pflanze gegeben werden. Pflanzen an den Stellen, wo sie nicht abblenden, wenn die Pflanze direkt in die Erde gegeben wird.

• Diese Empfehlung kann je nach Bodenart und Bodenart variieren und Abstände zwischen den Anwendungen variieren.

Bei allen Anwendungen empfohlenen Index (D) für die Pflanze an den Stellen, wo sie nicht abblenden, wenn die Pflanze direkt in die Erde gegeben wird.

WWW.CRAZYHILLS.COM/DOWLOADS

Trinken, kühlen und Erfrischen bei +5 °C und unter +25 °C.

• Packungen direkt verschließen. • Für Kinder und Haustiere unzugänglich halten. • Spitze und Spindel nicht in die Erde stecken. • Produkt nicht in die Abwasser- oder in die Gewässer entsorgen. • Keine Verwendung in der Landwirtschaft.

Hersteller / MANUFACTURER

CRAZYHILLS GMBH

Wassergraben 10/1, 1030 Wien, Austria.

WWW.CRAZYHILLS.COM

Made with ♥ by CRAZYHILLS

NETTOGEWICHT / NET WEIGHT

1.02 Kg (3.1 L)

100% FOR THE PLANET